

# 始まりました！「外国人案内ボランティア育成講座」

当協会では、埼玉県の委託を受けて、2020年東京オリンピック・パラリンピックを始めとする国際スポーツ大会や、外国人観光客の増加を見据え、街中で外国人の案内を行うボランティアの育成を始めました。

今年度は、県内4か所(川越市、さいたま市、朝霞市及び熊谷市)で講座を行いますが、まず最初となる川越会場の講座が11月30日(水)及び12月7日(水)に開催されました。

講座1日目、「ボランティアについて」と題した日本ボランティアコーディネーター協会 西川氏の講義では、ワークショップ形式で、ボランティア活動に必要なことを考え、相手の話を「聴くこと」の大切さを学びました。

続いての講義は、普段はあまり意識することのない地元「埼玉の魅力」について、参加者の皆さんで意見を出し合い共有し、再認識する貴重な機会となりました。

「応急手当実践」では、AEDと訓練人形を使い、胸骨圧迫など緊急時における実際の措置を学びました。

また、講座2日目には、英語及び中国語についてロールプレイ演習を行い、実際に外国人に接する方法を学びました。

この外国人案内ボランティア育成講座は、2019年まで継続して実施していきます。

受講者の皆さんには、スポーツ等国際大会での案内のみならず、在住外国人の支援や彼らとの交流など多文化共生を推進するボランティアとしても、今後是非ご活躍いただければと思います。

今回は応募者多数の為抽選で外れてしまった方も多くいましたが、また是非来年度以降の講座にご参加いただきたいと思っています。



グループに分かれ、「あなたが考えるこんなボランティアに会いたい!」について話し合う



応急手当の実践

## 埼玉発「おもてなしの心」ここにあり!!

### ホームステイボランティア 募集中

当協会では、県内大学に通う留学生などを対象とした1泊2日のホームステイを受け入れていただく「ホームステイボランティア」を募集しています。

日本、そして埼玉県に興味を寄せている外国人の皆さんと、是非、「埼玉流のおもてなしの心」を活かして楽しい交流のひと時をお過ごしください!



マレーシアからの留学生と一緒に

#### ホストファミリーの声

留学生受け入れのきっかけは、娘が大学生の時にオーストラリアでホームステイをしてお世話になったことでした。縁もゆかりもない外国の地でよくして頂いた御返しを、今度は私達がする番がきたという訳です。

我が家にきた留学生はみんないい子ばかりで、いつも次の出会いを家族一同楽しみにしています。

今までに「留学生受け入れをして良かった!」と思ったことがあります。

その留学生は意欲に燃えて日本にきたのですが、学業と生活費捻出のためのアルバイト、そしてホームシックから行き詰まっていたそうです。そんな時、我が家でのホームステイを経て「頑張っています」と時々連絡をくれることです。

これからもホームステイのいいお手伝いができると思っています。(三郷市在住 T.Mさん)

※ホームステイボランティアへの登録をご希望の方は、ホームステイ担当までご連絡ください。